



WORLDWIDE
IMMOBILIER
CHRISTIAN
INTERNATIONAL

230 m²

Réf. MZICA7237

2 800 000 €

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Merveilleuse propriété de style Belle Epoque nichée sur les collines de Golfe-Juan, à pied des plages, des commerces et à une dizaine de minutes en voiture de la Croisette. Familiale par excellence, la villa bénéficie d'une grande pièce de réception ouvrant sur les terrasses et la piscine, de 4 chambres en suite, et d'un toit-terrasse astucieusement aménagé. Dotée d'une décoration classique et intemporelle, elle est en parfait état. L'ensemble est desservi par un ascenseur. Parking pour plusieurs véhicules. Vue mer.

Wonderful Belle Epoque property nestling in the hills of Golfe-Juan, within walking distance of the beaches and shops and just ten minutes by car from the Croisette. A family home by excellence, the villa boasts a large reception room opening onto the terraces and pool, 4 en suite bedrooms and a cleverly laid-out roof terrace. Classically and timelessly decorated, it is in perfect condition. The property is served by a lift. Parking for several vehicles. Sea views.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

